

## Realizan Asamblea de Ejemplares para ingreso a las filas del PCC

Publicado: Jueves, 25 Febrero 2021 18:07

Visto: 993

---



La Asamblea de Ejemplares de la Sección Sindical de la Coordinación del Gobierno Provincial de Santiago de Cuba se realizó este 25 de febrero con el objetivo de aprobar las nuevas propuestas de trabajadores del Poder Popular que ingresarán voluntariamente a las filas del Partido Comunista de Cuba (PCC).

## Realizan Asamblea de Ejemplares para ingreso a las filas del PCC

Publicado: Jueves, 25 Febrero 2021 18:07

Visto: 993

---



Durante el encuentro, efectuado bajo normas de protección frente a la Covid-19, se procedió a la lectura del código de ética en presencia del Comité Distrital del PCC, y posteriormente fueron seleccionados, mediante votación unánime de los presentes, los candidatos que asumirán dicha responsabilidad.

## Realizan Asamblea de Ejemplares para ingreso a las filas del PCC

Publicado: Jueves, 25 Febrero 2021 18:07

Visto: 993



Por las condiciones que reúnen los trabajadores y según las valoraciones del colectivo laboral, resultaron electos para el ingreso a las filas del PCC:

- Lurnie Batista Oliva, Jefa del Puesto de Dirección de la OPTEI.
- José Antonio de Dios Enrique, especialista de la Coordinación de Agroalimentaria.
- Roberto Linares Odio, Chofer de Riesgo.
- Rubén Darío Sánchez Valdespino, funcionario de Economía Global.
- Katuska Arias, Funcionaria de Agricultura.

## Realizan Asamblea de Ejemplares para ingreso a las filas del PCC

Publicado: Jueves, 25 Febrero 2021 18:07

Visto: 993

---



La ocasión fue oportuna para ratificar compromisos y sentimientos en defensa del Partido y la Revolución. Asumir esta importante tarea nos compromete a mantenernos firmes en el legado de todos nuestros próceres, donde cada acción siempre estará dirigida a consolidar la obra revolucionaria a favor del bienestar del pueblo.

Felicitaciones para los seleccionados.

**Gobierno Provincial Santiago de Cuba**